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ATA DA 1ª REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DO BEM ESTAR ANIMAL DA 1 

ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE PERUIBE Aos dezesseis dias do mês de maio do ano de 2 

dois mil e dezoito, Sala dos Conselhos da Secretaria Municipal de Assistência e 3 

Desenvolvimento Social, situada à Rua São Paulo, nº205 - Centro, Peruíbe/SP, ocorreu a 4 

primeira reunião do Conselho Municipal da Proteção e Bem-Estar Animal, criado pela Lei 5 

Municipal nº3.556 de 15 de dezembro de 2017, com a seguinte pauta: 1. Posse dos 6 

conselheiros; 2. Eleição da mesa diretora; 3. Calendário de Reuniões Ordinárias. 7 

Presentes estavam os seguintes conselheiros: Mayra Renata Viola Aguiar, representante 8 

titular do Departamento de Vigilância em Saúde; Juciane da Silva Potezan, representante 9 

suplente do Departamento de Vigilância em Saúde; Marcelo Abib Pernice, representante 10 

titular da Secretaria Municipal de Saúde; Vania Gonçalves Martins, representante suplente 11 

da Secretaria Municipal de Saúde; Rosangela Barbosa, representante titular da Secretaria 12 

Municipal do Meio Ambiente e Agricultura, Thiago Malpighi, representante suplente da 13 

Secretaria Municipal do Meio Ambiente e Agricultura; Maridel Vicene Polachini Lopes, 14 

representante titular do CONDEMA, Conselho Municipal do Meio Ambiente; Clarissa 15 

Helena Scheneedorf Novi, representante titular da OAB; Amauri Myashiro, representante 16 

titular da Classe Médica Veterinária; Rubens Soares Martins, representante titular do 17 

Instituto de Biologia Marinha e Meio Ambiente, IBIMM; Zilda Apolinário representante titular 18 

de Movimento de Defesa dos Animais, Grupo GABEA – Grupo de Apoio ao Bem Estar 19 

Animal; Fábio Gregório Fortunato, representante suplente de Movimento de Defesa dos 20 

Animais, Grupo GABEA – Grupo de Apoio ao Bem Estar Animal; Carlos Roberto Boni, Ana 21 

Claudia Santos de Oliveira e Maurício Dias, representantes titulares da sociedade civil; 22 

Ana Lucia Costa Amaral Pereira representante suplente da sociedade civil. As 23 

conselheiras Valeria Godoy Moreira, Tathiana Popak Maria e Tiemi Buno, justificaram a 24 

ausência na reunião de hoje. Por indicação do Gabinete do Prefeito Municipal, a Sra. 25 

Karen Cristina Gewehr iniciou a reunião às 15 horas e 09 minutos e deu posse a todos os 26 

conselheiros lendo o Decreto de Nomeação nº4.505 de 25 de abril de 2018, publicado no 27 

BOM, Boletim Oficial do Município nº778, de 30 de abril de 2018 à pg.04. A seguir solicitou 28 

que todos os conselheiros se apresentassem. Em seguida perguntou ao colegiado qual a 29 

formação de mesa diretora que o conselho deseja. Foi escolhido o seguinte formato: 30 

Presidente, Vice-Presidente, 1ºSecretário e 2ºSecretário. Essa formação será mantida no 31 

Regimento Interno. A seguir passamos a eleição do presidente, candidataram-se Maridel 32 

Vicene Polachini Lopes e Carlos Roberto Boni. Foi determinado que o mais votado seria o 33 

presidente. Em votação nominal tivemos o seguinte resultado: Maridel Vicene Polachini 34 

Lopes com 07 votos e Carlos Roberto Boni com 04 votos. A seguir passamos à votação 35 

para a Secretária, candidataram-se Ana Claudia e Zilda Apolinário. Foi determinado que o 36 

mais votado seria o 1º Secretário. Em votação nominal tivemos o seguinte resultado: Ana 37 
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Claudia com 08 votos e Zilda Apolinário 03 votos. Assim sendo a mesa diretora foi eleita 38 

para o biênio 2018-2020 com a seguinte composição: Presidente Maridel Vicene Polachini 39 

Lopes, Vice-Presidente Carlos Roberto Boni 1ª Secretária Ana Cláudia de Oliveira e 2ª 40 

Secretária Zilda Apolinário. Em seguida, a eleita presidente Maridel Vicene Polachini 41 

Lopes sugeriu que elegêssemos uma Comissão Especial para a redação do Regimento 42 

do Conselho. A presidente deu explicações iniciais sobre a função da referida comissão, 43 

sobre o papel de conselheiro, de titulares e suplentes e que tudo será regrado no Regimento 44 

Interno. Sugeriu ainda que a Comissão deveria ser de aproximadamente 05 pessoas. A 45 

Sra. Karen sugeriu que além das 05 pessoas, participasse também a presidente e a 1ª 46 

secretária. Assim sendo a Comissão Especial foi eleita com os seguintes conselheiros: 47 

Zilda Apolinário, Carlos Roberto Boni Boni, Amauri Myashiro, Clarissa, Amauri Myashiro e 48 

ainda Maridel Polachini e Ana Claudia Santos de Oliveira. A Sra. Rosangela, Secretária 49 

do Meio Ambiente, solicitou a palavra e parabenizou a todos os novos conselheiros por 50 

estarem preocupados com a construção do regimento interno. Salientou que o tempo da 51 

administração pública não é igual ao tempo das pessoas na sociedade civil. A Secretária 52 

do Meio Ambiente participa de quase 10 conselhos municipais e possui poucos 53 

funcionários, mas atuará em conjunto. As expectativas dos conselheiros estão altas, mas 54 

a resposta do Poder Público pode não ser no mesmo tempo. O poder decisório não é do 55 

Conselho. O Conselho atua à partir do que é estabelecido na lei e no regimento interno. 56 

Mari, a presidente, assume a palavra e pondera que o município tem 59 anos e não 57 

conseguiremos resolver todos os problemas desses 59 anos tão rapidamente. Será 58 

necessário levantar dados, analisar questões, será uma construção. No momento que 59 

iniciarmos a discussão de determinada política, ela já está materializada. A conselheira 60 

Rosangela retoma a palavra e lembra que muitas alterações são de ordem legislativa e 61 

isso demora. Os vereadores questionam, por vezes somos chamados a dar explicações. 62 

Há necessidade de reuniões, parcerias, chamadas públicas e isso tudo é demorado. Nos 63 

preocupam frustrações futuras. A secretária Ana Claudia solicita a palavra e argumenta 64 

que está muito feliz por estar aqui e esclarece que protetores de animais colocam a “mão 65 

na massa”. A presidente Mari finaliza dizendo que o conselho vai pensar, analisar, 66 

direcionar, preparar indicações de legislações. O conselheiro Maurício lembra que existe a 67 

Comissão Legislativa do Bem-Estar Animal e que já há alguma proposta de textos de leis. 68 

A Dra. Rosangela diz que seria indicado todos os textos passarem por este Conselho. A 69 

Sra. Karen diz que o Vereador Paulinho, integrante da referida comissão, foi convidado 70 

pessoalmente por ela, para estar presente na reunião de hoje. A presidente Mari diz que 71 

esse assunto pode ser pautado na próxima reunião. A seguir foi definido o calendário de 72 

reuniões ordinárias. As reuniões do Conselho Municipal do Bem Estar Animal ocorrerão 73 

na terceira quarta-feira de cada mês, as 15 às 17 horas, com, no máximo duas horas de 74 

reunião. O calendário 2018 ficou assim definido: 20/06; 18/07; 15/08; 19/09; 17/10; 21/11; 75 

19/12. Nada havendo mais a tratar, a presente reunião foi encerrada às 16h e 54 min. Eu, 76 
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Karen Cristina Gewehr, funcionária designada para assessorar a reunião de hoje, lavrei e 77 

segue assinada por mim, pela presidente e pela 1ª secretária. 78 

 79 

COPIA DIGITAL 80 

ASSINADO NO ORIGINAL 81 

Karen Cristina Gewehr Ana Claudia Santos de Oliveira, 82 
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Maridel Vicene Polachini Lopes   Ana Claudia Santos de Oliveira 87 

                Presidenta      Primeira Secretária 88 

 89 

 90 

 91 


